

えんだより

やしおエンゼル保育園 令和2年10月1日(木)

厳しい残暑もようやく和らいで、風が心地よく感じられるようになります。暑い夏を乗り越えたこどもたち、日焼けした顔に白い歯がのぞいて、ちょっとたくましくなったように感じませんか？心も体も成長する時期です。一人ひとりの育ちを見守って行きたいと思います

10月の予定

- | | |
|---|-----------------|
| * 1日(木)・・・身体測定 | * 14日(水)・・・乳児健診 |
| * 20日(火)・・・お誕生日会 | * 23日(水)・・・避難訓練 |
| * 30日(水)・・・秋の歩き遠足 ※後日別紙にてお知らせ致します | |
| *漢字学習(14日、21日、28日) *スイミング(7日、14日、21日、28日) | |
| ☆10月7日(水)保護者会主宰 人形劇「てぶくろをかいに」開始10時予定です。 | |



お願い・お知らせ

☆3歳、4歳、5歳児参加の運動会では、お忙しい中、たくさんのお手伝いをしてありがとうございました。とても良い思い出をつくる事ができました。

※保護者会より、0, 1, 2歳児は、メダルとアンパンマンジュース、3, 4, 5歳児はメダルとオレンジジュース、保護者様には、一家族お茶2本ずつを購入させて頂きました。

*10月も、3, 4, 5歳児、保護者の方もマスクを着用、手の消毒、体温表も続けて行きますので、宜しくお願ひ致します。

*衣替えの季節です。着替え袋の補充、記名の確認も宜しくお願ひ致します。

※秋の遠足の練習をしています。(色々な遠くの公園にも行きます) 9時までの登園にご協力を宜しくお願ひ致します。

クラスからのメッセージ

☆今月の約束 (幼児組) ルールを守って歩きます。

(乳児組) お部屋の中ははしゃがない。

☆はな組(0歳児)

あんぱがしっかりしてきて、行動範囲が広がってきました。靴化を履いて公園へ行くと、色々な物に興味を持ちてあちらへ、こちらへとたくさん歩いています。9月は幼児クラスの運動会の練習を応援しました。じー、と見たり、拍手したり「おう!!おう!!」と声を出したり、よく見ていました。総練習でははな組のみさんもかけっこをしました。笛の合図で走り出すことができ、ゴールで待っている保育者の声でお頬張って走りました。泣かずにゴールする姿に大きくなってきたなあと感動しました。10月は色々な公園に遊びに行こうと思ひます。秋の風を感じながら気持ちよく過ごせるようにしたいです。(河村)

☆はな組(1歳児)

4月から半年が過ぎ、令和2年度も早いもので折り返しとなりました。毎日の活動やお散歩の時には自分で靴下や靴化をよく練習をしています!元前まではどうでもいいから良いのかわからずについた子どもたちも今は自分で靴下を広げ足を入れて引っ張ることもできるようになりました。靴化も下駄箱から出でビービー(マジックテープ)取れば、足をトントンと踏め。ビービー ベッターンですね。といつて声を掛りながら保育者で頑張ります。出来た時の喜びのタネは子どもたちの大好きな自信へつながっていくことを思います。これからも見守り、細かくして笑い喜び合います。更なる子どもたちの成長を楽しみにしています。(笠岡)

☆ほし組

運動会総練習では元気な返事をしてがんばってかけっこがでました。メダルを見せてあげるとみんなの顔がキラキラしていました。一年年が楽しみですー

今おもちゃの取り合いのトラブルがたくさんあります。がまんしたりするのがむずかしいですね。そんな時もあるかと思うと友達の名前も覚えてアンパンマンブロックで遊ぶ時はみんなにこにこで仲良く遊べています。お店屋さんじご遊び(アイス屋さん)はとても楽しいです。トイレトレーニングは1歩1歩進んでいます。

(川崎)

☆やま組

先日は運動会ありがとうございました。みんなでリレー競争などを楽しくお子どもたち。運動会を経験してから友だちと力を合わせることの喜びを感じ、クラスの絆もさらに深まっているようです。

秋の遠足に向けて長い時間歩く練習をはじめました。楽しかったお弁当、おやついいですね!

気温が低い日もたくさんできました。お部屋の中はまだまだ暑いので、上着などで涼感服をおぬがいます。遠足では水筒を使います。(渡部)

☆つき組

雨が止配された運動会でしたが無事行うことが出来て良かったですね。例年と違い、幼稚園園庭、プロアラリ短縮となりましたが「楽しめました!」などの温かい感想をありがとうございます。子どもたちも毎日の練習をがんばりました。たくさん成長を感じました。今10月はゆっくり過ごしながら歩き遠足に向けてたくさん散歩します。引き続き、水筒の準備をお願い致します。(当日のお弁当も楽しめますよ)

9月末で1名退園し16名となりましたが次組もあと半年です。よろしくお願ひ致します。(酒井)

☆そら組

保育園生活最後の運動会を無事に終え、また一段と成長した姿を見させてくれた子どもたち。たくさんのおはなし、お手、ありがとうございます。お手前のTシャツがよりクラスの絆を感じさせてくれました。

次は、秋の歩き遠足にお手前のTシャツを着て行こうと思いますので、準備をお願いします。「行き先は、おそらくネカめての場所…お楽しみに!!

(高木高)

♪今月の歌♪

くだもの列車